



Verkaufsoffener Sonntag am 17. März 2024 in Fürth

Schlendern, shoppen, staunen: So macht der Einkauf Spaß! Am 17. März öffnen die Geschäfte der Alt- und Innenstadt von 13 bis 18 Uhr den geneigten Besucherinnen und Besuchern Tür und Tor. Neben zahlreichen Aktionen der Einzelhändler gibt es drumherum ein buntes Rahmenprogramm:

Lebende Schaufensterpuppen

„Sind die echt?“ Skurril, auffällig oder überraschend agieren die lebendigen Schaufensterpuppen in Fürth. Der Moment, wenn die Besucherinnen und Besucher merken, dass die Figur lebendig ist, ist unbezahlbar. Lachen, Verblüffung und auch Ungläubigkeit, dass man es nicht gemerkt hat, macht diesen Act zu etwas Besonderem.



Walking-Acts

Sie sind zweifelsohne ein tolles Highlight auf jedem Event und sorgen für Staunen und Spaß bei Passantinnen und Passanten: Die sogenannten „walking-acts“ sind Straßenkünstler, die in verschiedenen Varianten in Erscheinung treten. Da gibt es die wundervoll geschminkten Stelzenläufer mit auffälligen Kostümen, die stets die Verbindung zum Publikum sowie Besucherinnen und Besuchern suchen. Egal, ob sie nun als Emu oder drei Meter hohe „Stelzen-Susi“ verkleidet daherkommen, sie sind bei Groß und Klein genauso beliebt wie bei Alt und Jung. Und kaum zu übersehen.



Figuren- und Puppentheater

Das Figurentheater Köln ist eine mobile Bühne, die vom Puppenspieler Andreas Blaschke als reines Tourneetheater geleitet wird. Sein Ziel ist es, Kinder an die Kunstform Figurentheater heranzuführen und ihnen einen positiven Einstieg in die Welt des Theaters zu ermöglichen. Es wird hauptsächlich mit Hand- und Stabfiguren gearbeitet. Neben Gastspielen im deutschsprachigen Raum war das Theater unter anderem auf Festivals in Griechenland und Teheran sowie auf deutschen Schulen in Brüssel und auf Gran Canaria eingeladen. Zum verkaufsoffenen Sonntag findet man die kleine, aber äußerst feine Bühne auf dem Grünen Markt.



Live-Musik: Florian Baessler

Als Gitarrist ist Florian Baessler über jeden Zweifel erhaben, in seinem Live-Programm besinnt er sich auf eine Qualität zurück, die ihn zu Beginn seiner Laufbahn bekannt gemacht hat: Die Neuinterpretation von Stücken, die andere Künstler zu Stars gemacht haben. „Oft lassen sich Eigenkomposition und Cover im Programm kaum unterscheiden, da der

charismatische Sänger jedem Stück sehr geschickt seinen Stempel aufdrückt.“ (Folk Singer Mag). Auf der Suche nach den festen Größen in der deutschen Live-Musikszene kommt man an diesem Künstler nicht leicht vorbei. „Er beeindruckt durch Bodenständigkeit und Virtuosität und muss den Vergleich mit international bekannten Acts nicht scheuen.“ (SZ). Florian Baessler spielt verschiedene kleine Konzerte rund um die Fußgängerzone entlang der Schwabacher Straße.



Schule der Phantasie

Seit Jahren ist die Schule der Phantasie fester Bestandteil des verkaufsoffenen Sonntags am Grünen Markt und verziern mit vielen jungen Besucherinnen und Besuchern Blumentöpfe aus Ton und bepflanzen sie mit Samenbomben. Nach „Bienenschmaus“, Wildblumen und Schmetterlingswiese stehen diesmal Sonnenblumen im Mittelpunkt. Es gibt verschiedene Sorten: Mal gelb, mal orange, mal groß, mal klein. Sonnenblumen sorgen für strahlende Gesichter und gute Laune. Die Sonnenblumen sind einjährig und haben eine Wuchshöhe von 80 bis 300 cm.



Frühlingsmarkt (16. bis 24. März)

Auf dem Fürther Frühlingsmarkt an der Fürther Freiheit, werden unter anderem Kurz-, Leder- und Stahlwaren angeboten. Auch ein täglich wechselndes Rahmenprogramm darf

dabei nicht fehlen, das neben dem großen Warenangebot vom Verband der Fürther Marktkaufleute und Schausteller organisiert wird. Auch eine große Essensauswahl ist zu finden. Der beliebte Fischmarkt wurde ebenfalls in die Veranstaltung integriert. Für alle Aktion-Begeisterte gibt es interessante Fahrgeschäfte und für die Kleinen ein Kinderkarussell.



Fürth, 17.01.24

V.i.S.d.P.:

Vision Fürth e.V.

Thomas Schier